

COLLECTION - 2247 bouteilles sérigraphiées

Passion buttisérigraphie

Tout a commencé par un cadeau, il y a plus de vingt ans: une bouteille de troussepinette vendéenne. Ce qui était un jeu est devenu une passion dévorante pour Thierry Teillet, buttisérigraphile.

« J'ai un penchant pour la bouteille... sérigraphiée ! s'exclame Thierry Teillet, collectionneur. Ce sont les motifs artistiques des sérigraphies qui me plaisent. Quand on regarde une bouteille, on a l'impression d'une BD en 3 D ». Une bouteille sérigraphiée, c'est une bouteille ayant une impression qui utilise des écrans de soie interposés entre l'encre et le support. La matière première est soit des émaux soit de l'or fin.

Des échanges avec des passionnés de toute la France

« Depuis vingt ans, date d'acquisition de ma première bouteille, leur nombre n'a cessé d'augmenter, les murs de ma cave en comptent plus de deux milliers », poursuit le collectionneur. Bouteilles de vin, d'apéritif, de liqueur, de digestif, de bière, de cidre, de limonade, de lait, d'huile,

de vinaigre s'alignent sur plusieurs dizaines de mètres de linéaires. Tous les thèmes sont représentés: animaux, fleurs, sport, astrologie et cinéma. Sont également rassemblées des séries thématiques comme sur le Débarquement ou la ficelle de Saint Pourçain, « Cette collection me permet d'échanger avec des collectionneurs de toute la France et même de Belgique ».

■ Contact: www.cave-aisne.com



Dans sa cave, Thierry Teillet présente un Balthazar de 12 litres.